

Boletín No. 108

"Sueños de libertad" promoción 2021 del Complejo Carcelario y Penitenciario Metropolitano de Cúcuta

• 52 hombres y mujeres privados de la libertad se graduaron como bachilleres

Cúcuta, 13 de diciembre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

Con toga, birrete y el diploma en sus manos, 52 personas privadas de la libertad del Complejo Carcelario y Penitenciario Metropolitano de Cúcuta culminaron su etapa de estudio en grado secundaria, obteniendo el título de bachiller académico en convenio con la Institución Educativa Francisco de Paula Santander.

La Institución Educativa, el grupo humano de docentes e instructores efectúan la formación basado en el modelo educativo para el Sistema Penitenciario y Carcelario Colombiano -MESPECC -con una educación dirigida bajo Ciclos Lectivos Integrados Especiales –CLEI-.

El estar privados de la libertad no fue obstáculo para avanzar en su formación académica. A sus 57 años, Carmen Cecilia Coy, cumplió uno de sus propósitos "me siento muy feliz porque a pesar de mi edad, veo que es un logro que me he ganado. Yo a este lugar no le llamo cárcel, le llamo la Universidad de la vida".

El patio del Complejo se convirtió en el escenario de graduación, hasta allí llegaron los familiares para compartir el logro obtenido de sus seres queridos "en la calle estudie hasta quinto primaria. Gracias a Dios con el estudio que he tenido aquí he podido superarme, aprendí a auto valorarme y valorar todo esto" expresó, Elkin Omar Ayala, quien retomó el estudio desde el año 2018 convirtiéndose en uno de los estudiantes más destacados de la promoción.

Música, abrazos, reencuentro enmarcados en un panorama de felicidad hicieron parte de la ceremonia "es un programa educativo que les permite ocupar su tiempo, formarse académicamente, ampliar sus conocimientos en el marco de una fase de resocialización que deja ver el esfuerzo, compromiso y ganas de seguir adelante. En medio de sus condiciones, el estudio se convierte en una oportunidad para seguir creciendo de aquí en adelante, este grupo de bachilleres podrá continuar carreras técnicas en el Servicio Nacional de Aprendizaje –Sena- y con dos programas profesionales en Administración que oferta la Universidad Francisco de Paula Santander en el centro carcelario" señalo, el Director del Complejo Carcelario y Penitenciario Metropolitano de Cúcuta, Edwin Jhovanny Cardona Escobar.

Oficina Asesora de Comunicaciones -INPEC-